

1. Was ist damit gemeint, Gott auf allen unseren Wegen zu erkennen (vgl. Sprüche 3,5-6)?

2. Worin besteht deiner Meinung nach der Unterschied, sich auf sein Herz oder seinen Verstand zu verlassen?

3. Wie kann man seinem Herzen folgen, ohne dabei "den Verstand an der Garderobe abzugeben"?

4. Worin besteht Pastor Hasler zufolge häufig unser Problem? Womit rechnen wir zu wenig?

5. Denke kurz an deine letzten, wichtigen Entscheidungen, die du getroffen hast. Hast du dich dabei vor allem von deinem Herzen oder deinem Verstand leiten lassen?